



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

football

Question écrite n° 66896

## Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur les violences subies par les arbitres dans le milieu du football amateur. Chaque année, 350 arbitres sont victimes de violence en France. Il ne s'agit pas seulement d'insultes ou de bousculades, mais bel et bien de coups et blessures. Bien que tous les arbitres ne portent pas plainte, il y a 100 dossiers par an, très importants de par leur gravité, traités par les procureurs de la République. En conséquence, il lui demande s'il envisage de prendre des mesures afin de protéger les arbitres de football.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 66896

**Rubrique :** Sports

**Ministère interrogé :** jeunesse et sports

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 14 juin 2005, page 6090